

Kerry abandonne les Frères musulmans

RÉSEAU VOLTAIRE | 22 NOVEMBRE 2013



Pour la première fois, le secrétaire d'État John Kerry s'est livré à une critique des Frères musulmans, lors de la 28ème session du Conseil consultatif pour la sécurité outre-mer (Overseas Security Advisory Council).

Il a déclaré, le 20 novembre 2013 : *« Ce vendeur de fruits de Tunis, qui s'est immolé et a commencé une révolution —il n'y avait pas de religion, rien, pas d'extrémisme et NI D'idéologie derrière lui—. Et il s'est fait gifler par un agent de police, il était fatigué de la corruption, et il voulait une occasion de mener sa vie en vendant ses marchandises. Et ces enfants de la place Tahrir, ils n'étaient pas motivés par une religion, ni une idéologie. Ils étaient motivés par ce qu'ils avaient vu dans ce monde interconnecté, et ils voulaient leur part d'occasion et la chance de recevoir une éducation, d'avoir un emploi, d'avoir un avenir, et ne pas avoir un gouvernement corrompu qui les en prive et pire. Et ils ont tweeté leurs idées et se sont parlés l'un à l'autre, et c'est ce qui a conduit cette révolution. Et puis, elle a été volée par l'entité la plus organisée du pays, c'est—*

à-dire les Frères musulmans. » [1]

Cette déclaration, prononcée devant le gratin du Business états-unien, semble rendre public la rupture entre Washington et la Confrérie alors que celle-ci a échoué aussi bien en Tunisie et en Égypte qu'en Libye et en Syrie.

[1] « *That Tunis fruit vendor who self-immolated and started a revolution in Tunisia - there was no religion, nothing, no extremism and ideology behind it. And he got slapped around by a police officer, he was tired of corruption, and he wanted an opportunity to lead his life by being able to sell his wares. And those kids in Tahrir Square, they were not motivated by any religion or ideology. They were motivated by what they saw through this interconnected world, and they wanted a piece of the opportunity and a chance to get an education and have a job and have a future, and not have a corrupt government that deprived them of all of that and more. And they tweeted their ways and Facetimed their ways and talked to each other, and that's what drove that revolution. And then it got stolen by the one single-most organized entity in the state, which was the Brotherhood* ».

Source : « Kerry abandonne les Frères musulmans », *Réseau Voltaire*, 22 novembre 2013, www.voltairenet.org/article181084.html